
5 Pièces

518 m²

Réf. MB0056

16 960 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Propriété  "Belle  Époque"  de  518  m²,  répartie  sur  un  terrain  de  2  418

m², à 10 minutes de Monaco. Elle bénéficie d'une vue mer imprenable

sur Monaco et les plages du Golfe Bleu. La villa principale se compose

d'un  rez-de-chaussée  avec  une  entrée,  un  séjour,  une  cuisine.  Le

premier  étage  dispose  de  deux  chambres  avec  leurs  salles  de  bains

respectives  et  d'un  dressing.  Le  rez-de-chaussée  se  compose  d'un

salon-bureau, d'une chambre avec salon et salle de bains attenante et

d'une  buanderie.  Une  salle  de  sport,  une  salle  de  dégustation,  et  3

places de parking s'ajoutent au confort optimal de cette ...

“Belle  Époque”  property  of  518  m²,  spread  over  a  plot  of  2,418  m²,  just  10

minutes  from Monaco.  It  benefits  from a breathtaking sea view over  Monaco and

the beaches of the Golfe Bleu. The main villa is composed of a ground floor with an

entrance, a living room, a kitchen. The first floor has two bedrooms with respective

bathrooms and a dressing room. The ground floor consists of a living room office,

bedroom with living room with en-suite bathroom and laundry room. A gym, wine

tasting  room,  and  3  parking  spaces  add  to  the  optimal  comfort  of  this  unique

property. An outbuilding “Orangerie” for ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO
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